

**DANK:**

- Für die Vision ORAR, dem Gebetshaus in Barcelona.
- für die Menschen, die diese Vision teilen und eine Leidenschaft für das Gebet haben.

**BITTE:**

- Um weitere Personen, die Teil dieser Vision werden.
- Um eine gute Umsetzung.
- Um einen geeigneten Ort.
- Entstehen einer Gebetsbewegung, die von ORAR ausgeht.

## ORAR – Ein Gebetshaus in Barcelona

Ein Gebetshaus in Barcelona, in dem rund um die Uhr gebetet wird, das ist die Vision von Philp und Tamar Geppert. In den letzten Monaten trafen sie auf verschiedene Personen, die mit ihnen die Leidenschaft des Betens teilen. Außerdem veranstalteten sie verschiedene Aktionen und Gebetswochen, die auf großes Interesse stießen und den Wunsch nach einem Gebetshaus verstärkten.

ORAR soll ein Ort werden, von dem eine Gebetsbewegung ausgeht, die das ganze Land durchdringt. Das Haus wird auch eine Kunstwerkstatt beherbergen, in der Menschen ihre Begegnung mit Gott auf kreative Art und Weise zum Ausdruck bringen können. Nun gilt es, diese Vision umzusetzen.

